

UNNAR Menggelar Wisuda Sarjana Ke 49-50 dan Magister Ke 37-38 Secara Daring

Universitas Narotama (UNNAR) menggelar Wisuda Sarjana ke 49-50 dan Magister ke 37-38 bagi mahasiswa yang lulus pada Semester Gasal TA 2019-2020 dan Semester Genap TA 2019-2020 dalam Rapat Terbuka UNNAR yang berlangsung pada Sabtu, 24 Oktober 2020 pukul 08.30 WIB – selesai bertempat di H.R. Djoko Soemadijo Hall Lt.III UNNAR, Jl. Arief Rachman Hakim 51 Sukolilo, Surabaya. Kondisi pandemi Covid-19 yang masih belum berakhir, maka kegiatan wisuda tersebut dilaksanakan secara daring (online).

Acara diawali laporan oleh Rektor UNNAR Dr. Ir. H. Sri Wiwoho Mudjanarko, ST, MT, IPM tentang prestasi, eksistensi dan perkembangan universitas, serta persiapan dalam revolusi Industri 4.0. Kemudian pembekalan kepada wisudawan oleh Kepala LLDIKTI Wilayah VII Jawa Timur Prof. Dr. Ir. Suprpto, DEA, sekaligus memberikan ucapan selamat kepada wisudawan dan mengajak mereka bersyukur telah memilih UNNAR sebagai kampus yang tepat dalam menimba ilmu dan kompetensi untuk bekal di dunia kerja dan kehidupan bermasyarakat.

Pembacaan Surat Keputusan Rektor UNNAR tentang kelulusan Sarjana dan Magister oleh Wakil Rektor I, Dr. M. Ikhsan Setiawan, ST, MT yang dilanjutkan acara Pengukuhan Wisudawan UNNAR oleh Rektor Dr. Ir. H. Sri Wiwoho Mudjanarko, ST, MT, IPM. Pemberian Ijazah dan piagam kepada wisudawan Fakultas Ekonomi & Bisnis (FEB) oleh Dr. Ir. Rr. Hermien Tridayanti, MM, wisudawan Fakultas Hukum (FH) oleh Dr. Rusdianto Sesung, SH, MH, wisudawan Fakultas Teknik (FT) oleh Dr. Ir. Koespiadi, MT, wisudawan Fakultas Ilmu Komputer (FIK) oleh Aryo Nugroho, ST, S.Kom, MT, dan . wisudawan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) oleh Andini Dwi Arumsari, S.Psi, M.Psi, Psikolog.

Pada wisuda secara daring ini, anggota prosesi hadir (offline) di pusat tempat acara wisuda berlangsung yakni di H.R. Djoko Soemadijo Hall Lt.III UNNAR, dengan menerapkan protokol kesehatan. Perwakilan para wisudawan dari 12 program studi dari 5 (lima) fakultas yang ada di UNNAR. Mereka terdiri para Wisudawan Terbaik Wisuda Sarjana ke 49-50 dan Magister ke 37-38 pada Semester Gasal TA 2019-2020 dan Semester Genap TA 2019-2020. **[N]**

Foto: Kepala LLDIKTI Wilayah VII Jawa Timur Prof. Dr. Ir. Suprpto, DEA, memberikan pembekalan secara daring sekaligus ucapan selamat kepada wisudawan dalam Wisuda Sarjana ke 49-50 dan Magister ke 37-38, Sabtu (24/10/2020).